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おかしいことは　変えていこう！おかしいことは　変えていこう！

足立区議会議員足立区議会議員

野沢てつや野沢てつや
区政報告レポート　Vol.７区政報告レポート　Vol.７

■足立区議会　産業環境委員会委員

■足立区議会　総合交通対策調査特別委
員会副委員長

■足立区基本計画審議会委員

■足立区景観審議会委員

※写真は、梅島三丁目28番8号にある「こど
も支援センターげんき」の１階で撮影したも
のです。
区内に在住・在学している幼児、小・中学
生、高校生およびその保護者を対象に子育て
や気になる子の相談、教育に関する相談を行
っています。お気軽にお寄りください。

プロフィール 最新トピックス

どんなお悩みでもお気軽にご相談く
ださい。福祉まるごと相談員が丁寧
にお聴きし、相談者やご家族に寄り
添いながら、悩み・困りごとの解決
に向けて支援していきます。
○仕事に関すること
○家族に関すること
○お金に関すること　など

　

足立区役所に「福祉まるごと相談課」
ができました！

　電話　03-3880-5705
　　　　03-5888-4571
　受付開始：午前９時
　終了時間：火金19時それ以外は17時
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⽇本維新の会⾜⽴区議会議員

定例会とは 定例会の成果

第２回定例会では、私は、以下の項目

について質問し、執行機関である区役

所から、前向きな回答等をいただきま

した。

　　　　　第２回定例会

定期的に区長が招集する議会のこと

です。 

足立区では、年4回開かれます。

 （2月、6月、9月、12月）

外国人に対する国民保険料の収納の強化について

避難所運営訓練等における自衛隊指導の導入について

足 立 区 で は 、 外 国 人 の 方 の 国 民 健 康 保 険 料 の 令 和 ４ 年 度 の 世 帯 ベ ー ス 未 納 率 が ３ ４ .

７％と、日本人世帯の１７.７％に対して約２倍となっています。外国人の方々に対す

る収納率の向上対策の強化を求めました。これに対して区からは、先進自治体の事例を

調査・分析し、収納率の向上策を検討する旨の回答を得ました。

廃校の老人ホーム等への転用について

少子高齢化の進行に伴い、区内の小中学校の統廃合が進んでいます。今後、廃校予定の

学校校舎につき、取り壊しをするのではなく、ベッド数が大幅に不足している特別養護

老人ホーム等への転用を区に対して求めました。これに対して、区としては、現在、特

別養護老人ホームへの転用は考えていないものの、地域のニーズ等を検討した上で、廃

校施設の別の用途への転用を検討していく旨の回答を得ました。

区内各所で、災害に備えて、町会が主体となって避難所運営訓練が行われています。

とても有意義だと思いますが、一方で、実際に参加してみると、災害が起こった際に

機能するかと言われるとやや疑問が残りました。そこで区に対し、自衛隊の方々にご

協力いただき、これを実践的なものとするよう要望しました。

区からは、地域の方々の意見を踏まえながら、自衛隊との連携

について検討していく旨の回答を得ました。



西新井駅東口及び駅構内におけるエスカレーター設置、エレベーターの拡張につ

いて
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西新井駅東口には、通勤通学等で使えるエスカレーターがありません。駅併設の商業施設には

ありますが、営業時間内にしか動かないため朝の通勤通学には利用できません。エスカレータ

ーはバリアフリー施設ではないため、鉄道会社に設置義務はありません。ただ、現実問題とし

て、東口及び駅構内にエスカレーターがないことにより、小さなエレベーターに大勢が乗り込

むことになり、また、車椅子やベビーカーは1台ずつしか積載できないなど、駅利用者の方々

に、長い期間に渡って不便が生じていることは事実です。そこで、東武鉄道と協力し、エスカ

レーターの設置及びエレベーターを拡張することを区に要望しました。これに対して区から

は、要望を東武鉄道に伝えるとともに、現在進めている東口周辺地区まちづくり計画と連携さ

せて考えていきたいとの回答を得ました。

　　　　　第２回定例会

認可保育園における、きょうだいが自動的に同時入所できる制度設計について

足立区の認可保育園の場合、きょうだいがいる場合、入園が有利になります。ただ、そ

れでも、上の子の在籍園を第一希望で申し込んだ児童のうち、令和６年４月入所の場合

１１４人が同時入園が叶わなかったという現実があります。そこで、きょうだいが自動

的に同一保育園に通園できるように制度設計を見直すべきと要望しました。上の子が保

育園に通園している間に、下の子の出生届が提出された場合、その時点で、ある程度人

員配置等の目処がつくはずであり、関係部署間で情報を一元管理することにより、人員

配置などにおける制度設計が可能であると考えたからです。これに対して、区からは、

現状、制度を見直す考えはないが、なるべく同時入園しやすくなるよう努力する旨の回

答を得ました。 

あだち放課後子ども教室の拡大について

共働き世帯の増加により、学童保育室の不足が深刻化しています。それを補うものの

一つとして「放課後子ども教室」がありますが、曜日によって利用できる学年が決め

られていたり、雨が降ると利用できる学年が制限されてしまうなどの不便な点があり

ます。そこでこれらを解消し、利用しやすくなるよう区に対して要望しました。区か

らは、運営支援を行なっている足立区生涯学習振興公社とともに、運営を行なってい

る各地の実行委員会の理解を得ながら、拡大、改善に取り組む旨の回答を得ました。



　　　　　　タウンホールミーティングリレー

梅島駅前の旧日光街道沿いの歩道において、だいぶ傾いている電柱についてその安

全性を確認し、また、この影響で通行幅がだいぶ狭くなり、車椅子等が通行しづら

くなっているため、区と協議し、植栽を移動していただきました。

街のバリアフリー化進めています

【お問合せ】

足立区議会議員　野沢てつや 

足立区役所中央館６階区議控室

メール→ mail@nozawatetsuya.com　

電　話→０９０−５５７４−４６７６

西新井駅西口駅前の、警察通りから続く一方通行道路

沿いの歩道について、傾斜がきつくシルバーカーやベ

ビーカー、車椅子の通行が困難でしたが、区と協議

し、セミフラットにしていただきました。ただ、それ

でもかなり傾斜を感じるため、今後、更なる改善を求

めていきます。

毎月１〜２回、清掃美化活動をしています。「うち

の近くをキレイにして欲しい！」という方は下記ま

でご連絡ください。


